

Séjour viticole pour les connaisseurs au Cap

Le matin, on vient me chercher au Cap directement au pied de mon hôtel. Le trajet jusqu'à la ferme prend environ 45 minutes, mène vers les montagnes et nous permet d'arriver détendus à l'écurie : de la route, nous bifurquons sur une piste de gravier qui mène directement au bâtiment principal. La route traverse des pâturages dans lesquels les chevaux paissent paisiblement.

Je suis accueillie chaleureusement avant d'emménager dans ma chambre à côté de l'écurie. Celle-ci est équipée d'un grand lit, de sièges, de boissons et d'une salle de bain privée avec douche/toilette. Mais le plus beau reste la petite terrasse avec un hamac qui donne sur les pâturages des chevaux: l'endroit idéal pour se détendre après une balade. Justement une balade est sur le point de commencer, je me rends donc à l'écurie : là, la jolie jument Madison m'attend déjà. Nous nous mettons en selle, réglons nos étriers et c'est parti. Ellen est en tête, suivie de deux clients internationaux et de moi. Nous passons devant de nombreux arbres fruitiers, à travers de petits bois, au-delà des mares d'eau et à nouveau le long des cultures fruitières comme les citrons et les prunes.

Un peu plus tard, atteignons enfin les vignes et le Simonsberg nous offre une vue d'ensemble du domaine. Nous montons à toutes les allures, ainsi qu'à un galop plus rapide si nous le souhaitons.

Je monte un pur-sang anglais avec du sang qui reste tout de même respectueux malgré la vitesse croissante. Nous laissons les chevaux faire une pause plus longue avant d'aller au Simonsberg. Ils franchissent le dénivelé rapidement et avec impatience et nous offrent une vue magnifique sur la vallée et les montagnes environnantes. Plus loin, nous passons le long de plantes et de fleurs qui rendent cette région unique. Enfin, notre trajet nous mène à travers les vignobles avant d'atteindre le Bocksberg. Les chevaux ont droit à leur pause déjeuner bien méritée et nous traversons la pelouse jusqu'au domaine. Quelle splendeur ces fleurs ! Le jardin de plantes bien agencé rappelle les photos du magazine "Home & Garden" et le parfum qui flotte dans l'air est enivrant. Nous faisons un petit tour dans la cave et pouvons admirer d'énormes tonneaux de vin (les plus petits contiennent 300 litres !). Bien sûr, nous faisons une dégustation de vin et tout le monde teste cinq vins de son choix. Ils sont tous vraiment excellents et exotiques dans le goût. Que vous soyez amateur de vin rouge, blanc ou rosé, chacun en a pour son argent !

Le déjeuner nous attend après la dégustation sous forme de buffet et est agrémenté de diverses gourmandises. Le café éveille les sens et nous nous remettons en selle. Au cours d'un tour plus court nous rencontrons des pintades et aussi des bushbucks avant d'atteindre la ferme de départ. Nous disons au revoir aux chevaux, qui retournent au pré. Nous nous installons sur la terrasse avec une boisson fraîche et une vue sur les prés et la jument Bonnie avec son poulain âgé de quelques semaines. Le voir jouer et galoper est merveilleux et reposant.

Vers 19 heures, nous nous rendons à Franschoek pour le dîner. Le restaurant est plein et nous devons attendre cinq minutes pour notre table - bien sûr au bar avec un bon vin ! La nourriture est délicieuse et va du poisson frais aux pâtes méditerranéennes. Le dessert est également excellent, un vrai régal. Un Espresso termine le dîner et, rassasiés, nous rentrons

à notre logement. Je décide de rester un peu sur ma terrasse afin de voir les chevaux une dernière fois puis je m'écroule dans mon lit confortable - paradisiaque !

Le lendemain débute par un petit-déjeuner avant mon départ. Je fais mes adieux à toute l'équipe et aux chevaux. J'aurais aimé rester plus longtemps dans cette merveilleuse atmosphère avec des gens chaleureux, de superbes chevaux et une excellente cuisine/ d'excellents vins.

Plus d'informations sous:

- www.equitour.fr/cwrsta.htm

Un reportage de Julia Wies